



Im neuen Schuljahr «Zäme musikalisch» unterwegs

Die legendäre Polonaise startete um 9 Uhr bei peppiger Musik mit den Kindergartenkindern vor dem Schulhaus in Schlossrued. Zuerst wurde die 1.-3. Klasse und dann die 4.-6. Klasse in ihren Schulzimmern abgeholt und gemeinsam stiegen alle die Treppen hoch zur Aula.

Die Schulleitung begrüßte alle Eltern, Kinder und Lehrpersonen zum neuen Schuljahr. Viele nervöse, neugierige Kinder hörten aufmerksam zu, was Frau Bolliger erzählte.

Das neue Schuljahr steht unter dem Motto «Zäme musikalisch».



ZÄEME MUSIKALISCH

Verschiedene Highlights stehen in diesem Schuljahr zum Thema Musik auf dem Programm. Der Höhepunkt geht am 26./27. Juni 2020 am Jugendfest in Schmiedrued über die Bühne.



Nach der Begrüssung der Schulleitung durften die Kinder eine Geschichte über Freunde geniessen. Die neuen Kindergartenkinder, die Erstklässler und die zugezogenen Kinder wurden mit Applaus und einem kleinen Geschenk willkommen geheissen.

Nach dem lauthals gesungenen Freundelied durften alle Kinder durch die Spaliertörchen laufen und mit den Klassenlehrpersonen in den Schulzimmern verschwinden.